
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２７５６回 ２０２３年 ７月 26日（水）12:30～13:30 高幡不動尊客殿   No.59-04 

      ガバナー補佐来訪クラブ協議会・例会 
 【会長挨拶】 北村 淳 会長 

 
本日は石森ガバナー補佐、町田グループ幹事をお迎えしてクラ 
ブ協議会を午前10時半から長時間に渡り実施させていただきま 
した。 
今回の議題は「ロータリーを共有し活気あるクラブづくりで仲間を増やす」をテー
マに2つの議題で協議させていただきました。議題1は居心地の良いクラブづくり
で、クラブ強化委員長、例会向上委員長、会員増強委員長からの発表の後、参加者
で意見交換をしました。居心地の良いクラブづくりに向けての取り組みが共有され
てきたのではと思います。議題2は東京日野ローターアクトクラブについてです。
近年ローターアクトクラブの立ち位置が変更され、ロータリークラブと同様の扱い
となりました。若い人をロータリーにどう呼び寄せるかが大きな課題となっていま
す。本日協議したことを参考にして、今後ローターアクト委員会でどうあるべき
か、どうするべきかなど議論を深めていってもらえたらと思います。 
先週は八王子ロータリークラブに表敬訪問に伺いました。会長幹事以下総勢6名で
参加させていただきました。八王子ロータリークラブの子クラブである立川ロータ
リークラブ会長幹事もご一緒でした。伝統ある八王子ロータリークラブで優雅な例
会の雰囲気を味わってきました。 
8月2日にはガバナー公式訪問があります。地区テーマは「行動しなけりゃ意味ない
ね」ですが、ガバナーの卓話のテーマは「楽しくなけりゃ意味ないね」です。ロー
タリー活動はいろいろ大変なこともありますが、一つ一つのことに楽しんで取り組
んでゆこうと思っています。 
今日も一日よろしくお願いいたします。 

≪例会プログラム≫ 
 

【司会】 
 佐保 勝彦  
例会向上委員 

 

【開会点鐘】 
 北村 淳 会長 
 

【ロータリーソング】 
 ソングリーダー 
 柴田 健介 君 
『我らの生業』 
 

 

【ビジター・ゲスト紹介】 
多摩南グループ 
ガバナー補佐 石森 浩元 様 
グループ幹事 町田 修一 様 
 
米山奨学生 
黄 佩琪 様 
 
【出席報告】 
 柴田 健介 委員長 
 

【ニコニコ報告】 
図子 久雄 委員長 

 

【委員会報告】 
 RLI 委員会 
 奉仕プロジェクト委員会 
 
【卓話】 
多摩南グループ・ガバナー補佐 
石森 浩元 様 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
「光の家」さんのお弁当 

 

【幹事報告】 伊東 秀章 幹事 
 
① 東京八王子RCより、8月例会の変更のご案内がございました。 
② 新年度名刺について、ご必要な方は、事務局にご連絡ください。 
    

【米山奨学金贈呈】  
   
 

 
米山奨学生 
黄 佩琪 様 

 

 

 

 

 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

【奉仕プロジェクト委員会】森原 豊 委員長 

 
奉仕プロジェクト委員会の炉辺を本日この例会の後に行います。担当の方は忘れずに残ってくだ 
さい。よろしくお願いします。 

 

【卓話：地区とガバナー補佐の役割】多摩南グループ ガバナー補佐 石森 浩元 様 
 

本日は町田修一グループ幹事と一緒に来ました。よろしくお願いいたします。 
今日でクラブ協議会に参加させていただくのが5つのクラブとなりました。 
先ほどクラブ協議会の方に参加させていただいて、本当に日野クラブさん、立派なクラブだ 
なとつくづく感じた次第です。資料等も取り揃えて分かりやすくなっていましたし、ご説明 
する委員長さんも資料のまとめにご苦労されたのではないかと思います。パッと見てわかる 
ような資料でしたので、こちらも宮崎ガバナーに報告する上で大変簡単に済みますので助か 
りました。クラブ協議会は資料が分かりやすく、また喧喧轟々とやられたのが協議会らしいなと、さすが老舗の日野
クラブさん違うなと思いました。 
昨年度は小倉さんがガバナー補佐ということで本当にご苦労された事と思います。無事に終わられてお疲れ様と申し
あげたいと思います。私もガバナー補佐を受けるにあたって昨年の2月を過ぎてから突然やれという話が来ました。
その時はコロナの関係で未だ地区大会が終わっていなかったです。5月の中頃に地区大会をやるものですから、4月の
頭に第一回の顔見せとセミナーがあるから是非とも2月に決めないといけないということで、三浦ガバナーが会長の
時に私が幹事をやったこともあり、頼まれてもしょうがないなという思いでガバナー補佐を引き受けた次第です。 
ガバナー補佐をやって良かったと思うのは、これ以上なく多くの方と知り合えて色々なことが勉強できたと思うのが
一つです。勉強するというと語弊がありますが、ガバナー補佐になると色々な人とざっくばらんに話が出来るなと、
それはいい経験をさせていただきました。たった一年ですが、その辺を踏まえて一生懸命やってゆきたいなと思いま
す。 
クラブの会長幹事さんが集まるグループ協議会ではこのことを枕言葉としてお話させていただいています。せっかく
1年間やるのだから、楽しくやろう、友達になろう、これを最初にお話させていただいております。なんでこのこと
を冒頭にお話するかと言いますと、多摩南グループの響きがいいからです。昔は多摩地区は神奈川県所属でした。そ
れが明治26年に南多摩がまとまって東京都に併合されました。ロータリーもその名前を汲んで多摩南グループという
響きです。ですのでもっともっと仲良くなれればいろんな事業をやるにあたって、もっと大きい活動をしたいのだけ
ど1クラブだけではきついなという時があれば他のクラブと協働できればと思います。もっともっとクラブ同士の交
流があれば、ざっくばらんに相談できればと思います。多摩南11クラブは遠いようで近いですから、気持ちも近くな
っていただいて、相談ができてクラブの活動がうまくできればいいかなと思います。 
 
今日は日野クラブさんにお招きいただきまして私自身も大変勉強になりましたし、またいろんな問題点の解決案も先
ほどのクラブ協議会の方で出て、これから取り組まれることと思います。是非とも日野クラブさんの益々の素晴らし
い活動ができますように祈念してご挨拶とさせていただきます。 

 

【RLI 委員会】小島 馨 委員 

 
先日、RLIファシリテータースキルアップ会がありました。今年度は宮崎ガバナーの計らいでガバ 
ナー補佐全員が受講したとの報告がありました。RLIはパートⅠからパートⅢまであり、第１回目 
は9月21日で案内が来ております。 
これから随時案内をかけたいとお思っています。興味を持って積極的に参加していただきたいと思います。 
 

 

 

 



 

【ニコニコ報告】 図子 久雄 委員長 

   本日のニコニコ：   14,000円／累計   89,000円 
      ビジターフィー：         0 円／累計   4,000円 

 
まんぼぅ 君    石森ガバナー補佐 町田グループ幹事、ようこそ日野ロータリークラブへ。いつもお世話にな

ってます。あいかわらず、はねっかえりのマンボウでもうしわけありません。            
小倉 裕美 君  石森ガバナー補佐 町田グループ幹事 ようこそ                          
森原 豊 君   石森ガバナー補佐、町田グループ幹事、今日は大変ありがとうございます。これからも宜しくお

願い致します。                                     
山口 徹雄 君  石森様 町田様ご来訪ありがとうございます。酷暑おからだご自愛下さい。 
横倉 利夫 君  国際ロータリー第 2750 地区多摩南グループ ガバナー補佐 石森浩元様 グループ幹事     

町田修一様 協議会に参加頂きありがとうございました。今後共宜しくお願いします。              
遠藤 力 君   石森ガバナー補佐 町田グループ幹事 本日は、よろしくお願いします。            
倉林 弘明 君  石森ガバナー補佐、町田グループ幹事、とても暑い中ようこそ日野ロータリークラブへ。    
石場 裕美 君  7 月の最終例会 石森ガバナー補佐 町田幹事 ひのクラブにおこし下さりありがとうござい

ます                                            

 

東京日野ロータリークラブ会報 
 事務局：〒191-0031 東京都日野市高幡3-8 田中ビル3階 
      ℡：042-594-3711 fax：042-593-0510 
 例 会：毎週水曜日（12:30より） 例会場：高幡不動尊客殿 
 ＵＲＬ：http://www.hino-rotary.org   桃源院青雲5階(2023.7.1~) 
 メール：info@hino-rotary.org 
 

会長：北村 淳    幹事：伊東 秀章 
会報委員会：山口 徹雄（委員長） 
      疋田 久武（副委員長） 
      小島 馨 
      菅原 直志 
      山下 雅裕 

【出席報告】 柴田 健介 委員長 
 
 
 
 
 
 
<事前のMU> 
吉田 宇秀（クラブ協議会） 
<前回のMU> 
倉林 弘明（クラブ協議会） 
<前々回のMU> 
岩田 和頼（理事会）、西山 尚之（クラブ強化） 
吉田 宇秀（クラブ協議会）、疋田 久武（クラブ奉仕）、横倉 利夫（奉仕プロジェクト）、高城 秀一（奉仕プロジェクト） 
<前々々回のMU> 
高城 秀一（理事会）、宮野 孝雄（理事会）、横倉 利夫（クラブ協議会） 
 
 
  

 

 

 会員総数 

(出席免除数) 

出席総数 

(免除者出席数) 
MU 欠席 出席率 

本日報告(7/26) 34 ( 0) 23 ( 0) 1(0) 10 70.588% 

前回訂正(7/19) 34 ( 0) 26 ( 0) 1(0) 7 79.412% 

前々回訂正(7/12) 34 ( 0) 21 ( 0) 6(0) 7 79.412% 

前々々回訂正(7/5) 34 ( 0) 27 ( 0) 3(0) 4 88.235% 

 

 

 


